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Modena, lì 4 agosto 2012
Al Presidente del

Consiglio Comunale di Modena

Al Sindaco del Comune di Modena

INTERROGAZIONE
(con risposta in consiglio)

Oggetto: segnaletica piste ciclabili, incidenti e sanzioni.

Premesso che:
• La statistica che pone Modena ai primi posti per l’incidentalità tra mezzi a motore e biciclette è 

preoccupante;
• La rete delle piste ciclabili è rilevante ma deve essere migliorata soprattutto nelle intersezioni con 

la viabilità ordinaria;
• Le piste ciclabili sono necessarie per la mobilità urbana;
• Le piste ciclabili devono essere mantenute costantemente in efficienza;
• La segnaletica deve essere aggiornata e comprensibile ai ciclisti;

considerato che:
• Sarebbe necessario  sapere quanti  incidenti  tra  mezzi a motore e  biciclette sono successi  dove 

esiste una pista ciclabile e quanti solo sulla viabilità ordinaria; 
• All’intersezione tra via Mar Mediterenneo e via Ciro Menotti la segnaletica orizzontale attribuisce 

la precedenza alle biciclette che transitano su via Ciro Menotti e la segnaletica verticale toglie tale 
precedenza come si evince dalla foto allegata parte integrante della presente interrogazione;  

• Tale  situazione  potrebbe  essere  presente  in  altre  intersezioni  tra  le  vie  e  le  piste  ciclabili  del 
Comune di Modena;

si interroga il Sindaco e la Giunta Comunale per sapere:

• Se la  segnaletica  presente  alle  intersezioni  tra  le  piste  ciclabili  e  la  viabilità  ordinaria  è  stata 
controllate  recentemente  per  evitare  situazioni  come  quella  segnalata  che  potrebbero  causare 
incidenti;

• Se, dalla statistica pubblicata, quanti sono gli incidenti tra biciclette e mezzi a motore dove c’è una 
pista ciclabile e quanti incidenti sono successi solo sulla viabilità ordinaria sempre tra biciclette e 
mezzi a motore;

• Quanti feriti, tali incidenti, hanno causato in riferimento al criterio di cui sopra;
• Quante sanzioni per mancanza degli indicatori luminosi sulle biciclette (fanali davanti e dietro e 

etc) sono state elevate dalla polizia municipale negli anni 2010, 2011 e 2012.
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